

Un año fecundo. El año 1972 será memorable como el del comienzo de la renovación carismática en Chile. Algunos misioneros que habían participado ya en el movimiento en EE.UU. y el P. Carlos Magsam tenía en Talcahuano algunos grupos; pero en 1972 se dan los primeros retiros y se difunden los grupos de oración. El retiro en inglés de Sta. María de Las Rosas, y después los de La Florida, Valdivia, Concepción y Longotoma hacen surgir grupos de oración en Santiago, Concepción, Osorno y Temuco.

Centro de Información y Servicio. El Padre Magsam y la Hermana Patricia habían disfrutado de la generosa colaboración del Padre Humberto Muñoz y su Oficina de Ecumenismo; pero la difusión del movimiento hacía ver la necesidad de contar con una secretaría más amplia. Por ésto se reunieron en Febrero de este año las personas que habían tomado parte más activa en la organización de los retiros y eligieron un comité para que se preocupara de los múltiples servicios que requiere la renovación en Chile. Fué elegido Secretario el Padre Carlos Aldunate, S.J., Vice-Secretario el P. Carlos Magsam, M.M. y Secretaria Administrativa la Hermana Patricia Rodgers, C.P.P.S.

Retiros. Del 5 al 9 de Febrero de 1973 se dió un retiro en inglés en la Casa de Retiros de Padre Hurtado. El equipo estaba formado por los Padres Francis McNutt, O.P., James Burke, O.P., Daniel Roach, O.P., el Pastor Metodista José Petree, la Hermana Jeanne Hill, O.P. y la Sra. Ruth Stapleton. Del 11 al 15 de Febrero tuvo lugar en el mismo sitio un retiro en castellano con el equipo siguiente: Padres Joseph Kane, Daniel Roach, Paul Schaaf, Carlos Aldunate y John Connor, la Hermana María Beata y la Sra. María Teresa Correa de Celis. Nuestro agradecimiento a los que vinieron de lejanos países para compartir con nosotros sus experiencias y su doctrina. Del 24 de Febrero al 2 de Marzo se dió un tercer retiro en Padre Hurtado; formaban el equipo el Carlos Magsam y la Hermana Juana Rotterman.

Se tienen ya programados los siguientes retiros:

Temuco: 28 de Marzo a 1° de Abril
Malleco: 19 a 22 de Abril
Concepción: 27 de Abril a 1° de Mayo
Talca: 17 a 21 de Mayo
Padre Hurtado: 22 a 26 de Julio

Sin duda se organizarán otros durante el año.

Grupos de oración. Se van multiplicando. Para que todos podamos conocerlos solicitamos se nos envíen los siguientes datos:

- 1.- Ciudad
- 2.- Dirección donde se reúnen, día de la semana y hora de reunión
- 3.- Nombre de las personas responsables: los que suelen dirigir la oración y/o los dueños de casa.

Visita de David Du Plessis. A mediados de Febrero estuvo en Chile David du Plessis, Pentecostal desde 1918, autor del libro "The Spirit Bade Me Go" y observador en el Concilio Vaticano II. Dió en Santiago una charla en que se refirió a sus experiencias en el Consejo Mundial de Iglesias y a sus contactos con la Iglesia Católica. Gracias a su dedicación, después de algunas conversaciones informales, se ha establecido un diálogo oficial en el que toman parte representantes del Secretariado para la Unidad de los Cristianos (Cardenal Willebrands, P. Albert de Monleon, O.P., Mons. Charles Moeller, etc.),

BOLETIN N° 1

de Iglesias Pentecostales (como el mismo du Plessis), del movimiento Neo-Pentecostal en las Iglesias protestantes (Michael Harper, anglicano Rodman Williams, etc.), y del movimiento carismático católico (el P. Kilian McDonnell O.S.B.). La primera reunión oficial tuvo lugar en Zurich en Junio de 1972, en un ambiente de gran cordialidad y espíritu sobrenatural. Habrá otra reunión en el curso de éste año.

CONTACTOS CON LA JERARQUÍA. Los Padres Humberto Muñoz, Carlos Magsam y Carlos Aldunate han tenido contacto con el Sr. Cardenal y varios de los Obispos para darles a conocer la renovación cristiana en el Espíritu Santo. Mons. Oviedo pidió al P. Aldunate una relación por escrito para información de los obispos reunidos en Puuta de Tralca.

Gastos de Secretaría. El sueldo de la Secretaria Administrativa y los gastos de la oficina durante el mes de Marzo, E\$3.500, han sido cubiertos por aportes de personas generosas. ¡Que Dios los bendiga!

+++++

Secretaría de la Renovación en el
Espíritu Santo

Clasificador 1016, Correo 35
Santiago de Chile

Fono: 237267 (3:00 P.M.-6:00 P.M.)
40468